

Kapitel 1: Den lebenswerten Bezirk gemeinsam gestalten

Antragsteller*in: Heinz Rudolf Umlauf

Text

Von Zeile 2 bis 4:

~~Wir wollen, dass Berlin-Mitte lebenswert ist und lebenswerter wird. Dafür denken wir global und handeln im Bezirk. Wir wollen~~ **Global denken - im Bezirk handeln: Nach dieser Devise wollen wir** uns dafür einsetzen, dass Berlin-Mitte in Sachen Umwelt- und Klimaschutz vorangeht und neue Maßstäbe setzt. Dafür

Begründung

Die Formulierung "Wir wollen, dass Berlin-Mitte lebenswert ist" ist unglücklich, weil man nicht wirklich etwas wollen kann, das schon "ist". Und "lebenswert" kommt auch an anderen - sehr sinnvollen - Stellen vor, sodass man hier darauf verzichten kann - erst recht auf die Steigerung, denn "lebenswert" allein ist ja auch schon positiv besetzt.